

Ressort: Politik

Westerwelle fordert Waffenpause in syrischer Stadt Al-Qusair

New York, 02.06.2013, 15:28 Uhr

GDN - Bundesaußenminister Guido Westerwelle (FDP) hat eine Waffenpause in der umkämpften syrischen Stadt Al-Qusair gefordert. "Die Bilder und Nachrichten aus Al-Qusair sind erschütternd. Ich appelliere dringend an die syrische Regierung, aber auch an die Rebellen, Leben und Gut der zivilen Bevölkerung zu schützen und zu achten", sagte Westerwelle am Sonntag in New York.

Das syrische Regime müsse seinen völkerrechtlichen Verpflichtungen nachkommen und "sicheren humanitären Zugang durch die Vereinten Nationen und internationale Hilfsorganisationen ermöglichen", so der Außenminister weiter. "Dazu ist eine Waffenpause unerlässlich. Die Spirale der Gewalt muss gestoppt werden." Aufgrund der von Milizen der libanesischen Hisbollah-Miliz unterstützten Offensive der Regierungstruppen in der strategisch wichtigen Stadt Al-Qusair im Westen Syriens sind laut dem Auswärtigen Amt tausende Zivilisten zwischen den Fronten eingeschlossen. Die Versorgung mit Wasser und Lebensmittel ist zusammengebrochen, eine medizinische Versorgung ist nicht möglich, teilte das Auswärtige Amt weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15033/westerwelle-fordert-waffenpause-in-syrischer-stadt-al-qusair.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com